



Mineras han pagado 11,975 mdp por derechos en lo que va del sexenio; han ganado 530 mil millones

Armando Ortega, presidente del Comité Minero de la Cámara de Comercio de Canadá en México (Cancham) dijo que el proceso legislativo de aprobación expedita de la iniciativa minera en la Cámara de Diputados “*viola compromisos de buena gobernanza del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC)*”. En caso de que las mineras lo consideren necesario, apelarán al capítulo 31 del T-MEC para hacer una serie de consultas al tratado comercial y se tendrán 75 días para poder llegar a un acuerdo.

<https://vanguardia.com.mx/noticias/mineras-han-pagado-11975-mdp-por-derechos-en-lo-que-va-del-sexenio-han-ganado-530-mil-millones-MB7355806>